



Le collège de leurs rêves

publié le 15/02/2023

Dans le cadre d'un projet pluridisciplinaire les quatre classes de sixième, par groupe de 4 ou 5 élèves, ont imaginé le collège de leurs rêves et en ont réalisé des maquettes. L'occasion pour eux de travailler différentes compétences : en mathématiques (géométrie, dessin de patrons...), en arts plastiques, mais aussi des compétences transversales (capacité à travailler en groupe, à s'exprimer à l'oral,...).

Deux temps d'échanges ont ensuite permis aux élèves de restituer et présenter leurs travaux. Un premier avec deux classes de CM1 de l'école primaire de Matha ayant travaillé sur la même thématique et un deuxième avec des étudiants de l'École Nationale Supérieure d'Architecture de Paris La Villette. Cette dernière rencontre fut l'occasion pour les élèves de poser des questions sur les études en architecture mais aussi de découvrir un projet réalisé par ces étudiants en collaboration avec la ville de Matha.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.